

だしっこ通信

令和7年8月27日
だしっこ園 子育て支援だより 担当 田口麻弥

お盆が終わると、朝や夕方は涼しく感じる日が増えてきました。過ごしやすくなる半面、日中と朝夕の寒暖差や夏の疲れによって、体調を崩しやすくなります。活動時間と休息のバランスを考えながら、無理なく生活していきたいですね。



ちょうどよくかき氷屋さんがオープンしたよ🍧

8月の様子



ホールではボールを追いかけるのに夢中!



9月のだしっこルーム

- 3日(水) 敬老の日のプレゼントを作しましょう🎁
- 17日(水) 体を動かして遊びましょう🏃‍♀️
大きくなったかな～身体測定をしてみよう!
- 27日(土) だしっこ園の運動会に参加しよう🏆
～だしっこルームの競技もあるよ🎵～

近くなったら、詳細をお知らせします♡
ぜひ遊びにきてね!



頑張っていることに目を向けて

赤ちゃんの時は全てお世話をしていたお子さんも、成長をしていくにつれ自分でできることが増えていきます。しかし、一人一人成長のスピードは違います。大切なのは、上手に出来たかではなく、お子さんが一生懸命やっていること、頑張っていることに目を向けて認める言葉がけをしていくことです。例えば忙しい朝、自分で上着のファスナーを閉めようと頑張っています。早くやってほしいし、大人がやってしまえば簡単ですが、そこはぐっと我慢をして見守ります。自分でやり遂げようとする気持ちが大切です。できたとき、お子さんはきっと大人の顔を見るでしょう。その時に「最後まで頑張ったね」と一言声をかけてあげてください。お子さんは得意な表情を見せるはずです。人に認められる経験の積み重ねが自己肯定感をはぐくみます。失敗しても試行錯誤しながらやり遂げることで、自分を信じて頑張る力となっていきます。



10月のだしっこルームの予定

- 8日(水) 体を動かして遊ぼう!
- 15日(水) だしっこ園で遊ぼう🌟
- 22日(水) 製作遊びをしよう✂️
～ハロウィンに向けての製作をしますよ♡～
- 29日(水) ハロウィンパーティーをしよう🎃

